

LOS IMITADORES: SATANÁS, LA COALICIÓN, LOS ASPIRANTES, EXFUTBOLISTAS Y LOS CHINOS

HUGO ERIC FLORES / PRESIDENTE DEL PES / @HUGOERICFLORES

"Las reglas se

hicieron a modo

para las caraa-

das oficiales y

para que los due-

ños de las estruc-

turas partidistas

impongan a sus

favoritos".

Decidieron imitar a Morena, PT y Verde y nos presentaron un modelo de elección interna que "viola la ley electoral"

La imitación es una de las principales características del diablo. El que imita se mimetiza, quiere ser como la persona a quien imita. Generalmente, el que imita, en el sentido de la palabra que me refiero, termina siendo una parodia del imitado.

Los imitadores, por no tener personalidad propia, terminan siendo unos plagiarios, unos engañadores, o, en el mejor de los casos, unos comediantes. En el mundo cristiano sostenemos que

el diablo trata de copiar a Dios, imitando palabra, dones, atributos, pero es engañador.

Esta reflexión del imitador viene a colación porque el Frente Amplio por Mexico (PAN, PRI y PRD), para meterse a la narrativa política del presidente Lopez Obrador, decidió "imitar" el método de selección de su candidato presidencial y nos presentaron su propio método tropicalizado

propio método tropicalizado. Llama la atención que decidieron imitar a Morena, PT y Verde y nos presentaron un modelo de elección interna que también "viola la ley electoral".

Una vez que se dio a conocer el método, que al igual que el de Morena propone de inicio un fraude a la ley, violar los tiempos legales de precampaña para disputar los reflectores políticos, se empiezan a descartar los imitadores opositores.

En una carta, Lily Tellez hizo 50 preguntas para clarificar el enredado método y no tuvo respuesta. Ya se descartó. También el demócrata líder nacional priista ya se descartó; el PRI sólo tiene a Alejandro Murat vigente, a pesar de que suman media docena de precandidatos.

Las reglas se hicieron a modo para las cargadas oficiales y para que los dueños de las estructuras partidistas impongan a sus favoritos. Veremos que del PAN será Santiago Creel y del PRD está entre Silvano Aureoles y Miguel Mancera. Pero también les surgió una "hija desobediente", Xóchitl Gálvez, que impulsada por la "sociedad civil" salta de trampolín de aspirante a la CDMX, a la grande. Una foxista de cepa que se ha mantenido vigente con base en su empatía y habilidad combinada con dosis de "imitación populista".

Pero los aspirantes a Coordinadores de Defensa de la 4T no cantan mal las rancheras. Copian, se mimetizan y parodian. No quie-

ren poner ingredientes de un nuevo discurso o trazar líneas diferentes a la arenga lopezobradorista. Hasta Marcelo "el hijo desobediente", de quien esperaríamos un discurso diferenciador, copia las frases del Presidente.

Otros que son buenos para imitar son los chinos. Hace poco, en una plática con un amigo que era

fabricante textil, me comentó que el contrabando de ropa china acabó con la industria textil mexicana. La ropa que usamos es china porque cuesta mucho mas barata comprarla que fabricarla en nuestro país.

Cuauhtémoc Blanco llegó con el discurso de no repetir los errores de su antecesor, Graco Ramírez, y este al final es un bebé de pecho comparado con el ídolo de pies de barro. La nómina llena de familiares y amigos.

Al final, la mayoría de estos imitadores son Made in China, duran poco y son malos, pero a su paso destruyen instituciones y sueños colectivos. A los políticos impostores deberíamos ponerlos a la venta a todos en Tepito, para ver si alguien los compra.